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Schriftliche Anfrage betreffend Poststellenschliessung in Oberwetzikon und Ausbau der
Poststelle in Unterwetzikon

Wie man aus der Presse entnehmen konnte, plant die Post auch in Wetzikon eine deutliche
Reduktion ihres Poststellennetzes. Dabei ist angedacht, dass nur noch die Poststelle in
Unterwetzikon bestehen_ bleiben soll. Werden diese Pläne effektiv umgesetzt, stellen sich
verschiedene politische Fragen, welche wir gerne vom Stadtrat beantwortet hätten:

Wetzikon ist eine Stadt von rund 24'000 Einwohnern. Nur noch eine offizielle Poststelle zu.

haben, stösst bei der Wetziker Bevölkerung auf Opposition. Wie stellt sich der Stadtrat zu
diesen Entwicklungen?
Im Rahmen der Erarbeitung eines privaten Gestaltungsplanes von 2013 planten u.a. die Stadt.

Wetzikon und die Schweizerische Post bauliche Entwicklungen im Gebiet des Stadthauses.
Was bedeutet die geplante Aufgabe des Standortes Oberwetzikon der Post für dieses
Projekt? Wie kann es weitergehen?
Zudem stellt sich die Frage, inwieweit die Planung «Bushof» von der Erweiterung der.

Poststelle in Unterwetzikon tangiert ist. Dort sollen mehr Schalter gebaut und "mehr
Publikumsverkehr konzentriert werden. Die jetzt schon zu geringe Anzahl'Parkplätze vor Ort
wird mit der Planung «Bushof» allerdings nicht erhöht. Wie soH der plangemass steigende
Verkehr dort bewältigt werden?
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